
Nous demeurons présentement au 310, Chemin de la Pointe-Sud et sortir de l’île, 
le matin, aux heures de pointe devient de plus en plus pénible, le trafic étant très 
lourd surtout au coin Berlioz et Boulevard Île des Sœurs en période scolaire. 

Nous sommes inquiets de la construction d’une école dans le Triangle, ce qui, 
selon nous, alourdira grandement la circulation automobile dans ce secteur, dans 
des proportions inconnues et inquiétantes…malgré toutes les études faites à 
date. 

Que penser de la circulation pendant la construction dudit projet ? 

Il nous semble que ce site n’est pas approprié pour la construction d’une école 
dans un carrefour où la circulation automobile est très achalandé pour ne pas 
dire plus… 

Cet espace devrait rester vert. 
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